

Land tritt der Tinne-Stiftung bei

KLAUSEN (LPA). Auf Vorschlag von Kulturlandesrat Philipp Achammer hat die Landesregierung am Dienstag beschlossen, der „Tinne Stiftung Südtirol für Kunst, Kultur und Bildung“ mit Sitz in Klausen beizutreten. Der Stiftung gehören weiters die Gemeinde Klausen und die „Dr. Hans und Hildegart Koester Stiftung“ an. Letztere hat Klausen eine Sammlung an Kunstwerken des Künstlers Alexander Koester als Dauerleihgabe überlassen. Die Landesregierung hat den Entwurf der neuen Satzung genehmigt, 30.000 Euro bereitgestellt, die das Land in das Stiftungsvermögen einbringt, und den Landeshauptmann ermächtigt, alle weiteren Schritte für den Beitritt zu setzen. Zudem wurden Wilhelm Obwexer und Marisa Giurdanella für 4 Jahre als Vertreter des Landes in den Stiftungsrat berufen. Die Tinne-Stiftung will ausgehend von der Koester-Sammlung die Klausner Kunstszene neu beleben – mit dem „TINNE kindermuseum“.